

Chers parents,

Certains d'entre vous ont rejoints les chemins de villégiatures pour d'autres s'y préparent pour les semaines à venir.

Cette année, de nombreux temps forts ont réunis petits et grands :

- La fête des 300 ans de présence à Meulan des sœurs de Saint Paul de Chartres.
- Les Olympiades et jeux paralympiques, les danses.
- Les sorties et voyages, les activités dans et hors des classes.

Nous sommes maintenant tournés vers la rentrée, des projets de voyages se construisent, des activités pédagogiques sur le thème de la biodiversité, la littérature, prennent forme. De nouvelles occasions de se dépasser.

Abbé Pierre : " Nous sommes tous embarqués sur un même bateau avec nos diversités. Que chacun reste soi en apportant la richesse de son originalité."

Dès à présent, vous trouverez ci-dessous l'organisation de l'équipe qui accueillera vos enfants le lundi 2 septembre.

Cette année l'école évolue. Dans le cadre du projet de la restructuration du groupe scolaire Mercier Saint Paul, le lycée ouvre à la rentrée, l'école sur le site Marie Anne de de Tilly se transforme. Un bâtiment sera en réfection, une classe de CM1 ferme, une classe est créée au sein du bâtiment des maternelles pour accueillir l'ULIS pendant l'année scolaire 2024-2025, en attendant la fin des travaux de plus ancien bâtiment.

TPS-PS: Mme Marie Hollebeck et Audrey (ASEM)

MS: Mmes Axelle Grosieux et Sarah Lassourd, et Yolande (ASEM) GS: Amanda Chaumerliac et Sœur Myriam et Christine (ASEM) Les 2 classes de CP: Mme Luba Martin et Mme Hakima Himdi

CE1: Mmes Louise Landouzy et Gwenaëlle Baratte

Les 2 classes de CE2 : Mmes Caroline Bourdeau et Caroline Tremblin

CM1: Mme Manon Marchand

Les 2 classes de CM2 : Mme Sandrine Drié. L'affectation d'une enseignante est en cours avec le diocèse pour la seconde classe.

Je vous souhaite à chacun et chacune d'excellentes vacances reposantes. A la rentrée !

Valérie Le Roux Cheffe d'établissement Ecole Mercier Saint Paul 72 rue Gambetta 78250 Meulan en Yvelines